

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

1. Bagaimana Pembelajaran Nagham Al-Quran Melalui Media Youtube Pada Kegiatan Ekstrakurikuler Tilawah Di SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro

Penerapan media youtube pada pembelajaran nagham al-Qur'an pada siswa Ekstrakurikuler Tilawah SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro, Terdiri dari pra pembelajaran, pelaksanaan pembelajaran, dan evaluasi pembelajaran. Pra pembelajaran dilakukan oleh Pembina dan Pelatih dengan membuat gagasan baru mengenai media belajar tambahan yaitu melalui media youtube, kemudian menentukan jadwal, menyusun silabus, dan berkoordinasi dengan siswa. Pelatih lalu melakukan persiapan diantaranya berkoordinasi dengan siswa untuk menentukan jadwal pembelajaran, mempersiapkan materi pembelajaran dan peralatan yang menunjang pembelajaran dengan media youtube. Pelaksanaan pembelajaran yang dilakukan, antara lain penyusunan jadwal, penggunaan aplikasi youtube, penggunaan metode dan media yang mendukung pembelajaran. Evaluasi pembelajaran dilakukan dengan evaluasi harian.

2. Apa Faktor Penghambat Dan Pendukung Pembelajaran Nagham Al-Quran Melalui Media Youtube Pada Kegiatan Ekstrakurikuler Tilawah Di SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro

Dalam prosesnya pembelajaran menggunakan media youtube memang terdapat beberapa factor yang menjadi penghambat dan pendukung, salah satu factor penghambat adalah siswa kurang konsisten dalam belajar, lebih sering bermain game ketika ada materi yang harus dipelajari atau di tonton dirumah, lalu

siswa juga terkendala dengan banyaknya tugas yang sudah menumpuk dipelajaran yang lain dan beberapa faktor lainnya seperti kuota. Sedangkan untuk factor pendukungnya adalah metode pembelajaran lebih bervariasi, dapat dipelajari dimana saja mereka mau, dan sebagai sumber alternative selain dari buku bacaan, media youtube juga dapat digunakan sebagai media refreshing siswa ketika jenuh belajar dapat dengan memberika mereka menonton film dan video yang menghibur lainnya.

B. Saran

1. Bagi pengurus Ekstrakurikuler Tilawah SMP Muhammadiyah Ahmad Dahlan Metro, agar lebih memaksimalkan komunikasi antara pelatih dan siswa dan melakukan pemantauan selama proses pembelajaran.
2. Bagi pelatih, harus menguasai berbagai aplikasi pembelajaran terkhusus aplikasi youtube agar proses belajar-mengajar berjalan maksimal, serta terus memotivasi siswa untuk menguasai naghham al-Qur'an.
3. Bagi siswa, harus meningkatkan kedisiplinan dan konsistensi dalam mengikuti pembelajaran.